
 

 

Ofício 014/2022 – SINTEPS 

São Paulo, 13 de setembro de 2022 

 

Prezada Diretora Superintendente 

 

A Diretoria Executiva do SINTEPS encaminha a V.S.ª os questionamentos das 

unidades de ensino a respeito da alimentação dos alunos nas ETECs. 

Em recente reunião do Conselho Deliberativo do CEETEPS foi comunicado por V.S.ª 

que TODOS os alunos das ETECS iriam receber alimentação, independentemente de ser 

do ensino técnico ou médio, e que também seria oferecido almoço (para os alunos do diurno) 

e jantar (para os alunos do noturno). 

O SINTEPS reivindicou que também os trabalhadores fossem contemplados, a fim de 

evitar “jogar comida fora” num país tão desigual e com um vale refeição ínfimo praticado pelo 

governo estadual, que além de insuficiente para uma refeição digna para os trabalhadores 

que o recebem, ainda não atende a todos os trabalhadores.  

Nossa reivindicação foi, infelizmente, mais uma vez negada, porém, de qualquer 

forma, ao menos os alunos já deveriam estar recebendo a alimentação diária, mas, pelos 

relatos dos diretores sindicais e de pais isso não vem acontecendo. 

A Superintendência poderia discriminar as escolas que recebem alimentação regular 

e as que não recebem. Se não recebem, por quais motivos? Há previsão de regularização? 

Aguardando urgente retorno, despedimo-nos, 

 

Atenciosamente. 

Silvia Elena de Lima 

Presidente do SINTEPS 

 

Ilma. Sra. 

Laura Laganá 

DD. Diretora Superintendente do CEETEPS 

 


